



## Communiqué de presse

Depuis des années l'ensemble des organisations syndicales demandent l'ouverture de négociations pour une revalorisation du Régime Indemnitaire des agents de la Métropole (les dernières négociations datant de 2008).

Pour les agents c'est la seule possibilité d'évolution salariale dans un contexte national de point d'indice bloqué.

Le président a toujours répondu que cela se ferait à l'occasion de la mise en place du nouveau système de primes imposées par l'état Régime Indemnitaire tenant Compte des Fonctions Sujétions Expertises et Engagement Professionnel (RIFSEEP).

Aujourd'hui la direction propose un projet dans lequel seuls 500 agents environ sur 1600 verraient leurs primes augmenter. Certains pourraient même avoir une diminution de leur traitement si celui-ci comporte des éléments de rémunération variables (comme les primes d'insalubrité qui sont versées en fonction des jours effectivement sur le terrain et qui deviendraient forfaitaires)

Malgré nos propositions réalistes (augmentation pouvant être étalée sur plusieurs années) et des concessions de la part des organisations syndicales (sur la cotation des différents métiers, travail auquel nous n'avons pas été associés, et qui aboutit à diviser les agents en un nombre de groupes trop importants selon nous), la direction refuse de prendre en compte notre demande d'équité avec une augmentation de la rémunération pour tous.

Pour l'intersyndicale **il n'est pas acceptable que plus de 2/3 des agents ne voient pas leur régime indemnitaire revalorisé** après toutes ces années de point d'indice et régime indemnitaire bloqués.

C'est pourquoi l'intersyndicale appelle à la **grève**

**Le jeudi 25 octobre 2018**

lors de la présentation du projet au Comité Technique

**Rassemblement à**

**8 h 30 devant le parvis, avenue de l'Union Soviétique, siège de la métropole et à 9 h devant la salle du conseil communautaire.**